

EL CORREO LATINO

Periódico independiente fundado en 1914 con el nombre de "El Correo del Atlántico"

AÑO IV

San José, Costa Rica, Centro América, Domingo 11 de noviembre de 1917

NÚMERO 175

La Prensa levantó la Bandera de la Unión desde hace 6 años

El Congreso Centro-Americano de periodistas, reunido en la ciudad de Guatemala en 1911 recogiendo los datos publicados en los periódicos de dicho año. Extracto de las actas y de los temas desarrollados en ese Congreso, que constituyó el paso más avanzado para la propaganda Centro-Americanista. Publicaciones de actualidad

(Concluye)

En la velada se recitaron las cinco poesías especialmente dedicadas al Congreso, por invitación que a sus autores les dirigiera el Comité Ejecutivo. Los autores de dichas composiciones fueron: el señor don Lisímaco Chavarría, popular y notable poeta costarricense, que vino a recitarla por sí mismo. El Dr. Santiago Argüello, nicaragüense, de continental renombre; los famosos poetas Froilán Turcios y Calixto Velado, de Honduras y El Salvador, respectivamente; y el gran poeta Soto Hall, de Guatemala. Pronunció también hermosa alocución en dicha velada el delegado costarricense, Dr. Ernesto Martín; y punto brillantísimo de ella fué, para abrir el acto, el Himno a Centro América, letra de don Enrique A. Hidalgo y música del Lic. don Manuel Martínez Sobral, que fué cantado por cien niños del Colegio Centro Americano de Señoritas, quienes lucían angelicalmente vestidos de azul y blanco con el Escudo de la República de Centro América en el pecho. También se exhibieron en dicha velada vistas panorámicas de las cinco repúblicas, en colores, proyectándose al principio del programa dedicado a cada una de ellas el respectivo Escudo de Armas, mientras la magnífica orquesta tocaba los Himnos.

FINAL

Tal fué, a grandes rasgos, el Congreso Centro Americano de Periodistas reunido en la ciudad de Guatemala, en octubre de 1911. Comprendiéndose que ninguna obra trascendental para una nación puede asentarse sobre bases firmes e inmovibles si no le sirve de apoyo la opinión pública, se hizo el llamamiento al poder que en toda sociedad civilizada entraña el exponente y centro propulsor de tal opinión, la

serlo menos para todo aquel que con ánimo sereno y libre de los prejuicios o las pasiones que anublan toda buena intención y hacen malograr toda noble cruzada, considere y medite en Centro-América la norma de conducta que siguió y los fines altísimos que se pro-

puso una asamblea en que se colocó en manos de la prensa del Istmo la obra magna de ofrecer al mundo, en el primer centenario de nuestra Independencia, la gloriosa reconstrucción de la República de Centro América.

(Del "Diario de Centro-América")

Aeroplanos perdidos

Berlín, a 14 de octubre.—La agencia telegráfica de Wolff publica los datos siguientes referentes a los aeroplanos, globos cautivos y dirigibles, tanto alemanes como aliados que han sido derribados en los tres años de la guerra:

1.—Se carece de datos exactos para el período comprendi-

do del principio de la guerra hasta fines de febrero de 1915; faltan igualmente, por no estar aun completos, los datos referentes al tercer bimestre de 1917. Las cifras que se publican referentes a estos dos períodos no son por lo tanto, enteramente exactos.

2º—Aeroplanos derribados	Aliados	Alemanes
Año 1914.....	9	0
" 1915.....	131	91
" 1916.....	784	221
" 1917 (hasta fin de julio).....	1374	370
Totales.....	2298	692

RESFRIADOS CAUSAN DOLOR DE CABEZA

EL LAXATIVO BROMO QUININA desvía la causa.—Se usa en todo el mundo para curar un resfriado en un día. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

A los 46 era un Neurasténico;
A los 50 se Siente como un Muchacho, Lleno de
Potencia y Vitalidad. Se lo Debe al Hierro Nuxado.

Dice este Doctor que hierro nuxado es el mejor de los reconstituyentes, A menudo aumenta la fuerza y poder de resistencia de las personas delicadas y nerviosas un 200% en dos semanas.

NEW YORK, N. Y.—"No hace mucho tiempo me visitó un individuo de casi medio siglo de edad, con el fin de que lo sometiese a un examen, por que deseaba asegurarse la vida y cual no sería mi sorpresa al descubrir que su presión de sangre era igual a la de un muchacho de 20 años y que estaba tan lleno de vigor, potencia, y vitalidad como un hombre en plena juventud; para mejor decir el hombre a que me refiero, era en realidad un joven a pesar de sus 50 años. Al interrogarlo sobre este hecho tan extraordinario, me confió su secreto: "Tomando hierro," me dijo, "hierro nuxado me ha llenado de nueva vida. A los 30 años me encontraba en mala salud; a los 46 angustiado y cansado de vivir y ahora a los 50, después de tomar hierro nuxado, un milagro de vitalidad y con mi fisonomía radiante de salud." Como ya he dicho más de un centenar de veces, hierro es el más poderoso de todas las reconstituyentes. Si el público se decidiese a abandonar las medicinas de patente y composiciones nauseabundas y a tomar en su lugar hierro nuxado, tengo el convencimiento de que miles de personas que mueren todos los años de pulmonía, la gripe, tuberculosis y enfermedades de los riñones, hígado y el corazón podrían ser salvadas. La causa real y verdadera del origen de estas enfermedades fué ni más ni menos que una condición debilitada del organismo por falta de hierro en la sangre. Hierro en cantidad suficiente es absolutamente necesario para poner a la sangre en condiciones de llevar a cabo la indispensable transformación y asimilación de los alimentos. Careciendo la sangre de hierro, no importa lo que se coma ni lo mucho que se coma, los alimentos sólo pasan a través del individuo sin dejar huella, sin hacer bien. No se deriva de ellos la vitalidad necesaria y en consecuencia la persona se debilita, palidece y enferma, exactamente igual que le sucede a una planta que está tratando de crecer en un terreno deficiente en hierro. Si usted, estimado lector, no se siente bien y fuerte, debe someterse en el acto a la siguiente prueba: Vea primero que distancia puede caminar sin cansarse; tome después dos comprimidos o pastillas de hierro nuxado tres veces al día durante dos semanas; pruebe entonces nuevamente sus fuerzas y poder de resistencia y vea por sí mismo si ha ganado o no. He visto infinidad de personas nerviosas, anémicas y faltas de energía, siempre con alguna dolencia, duplicar sus fuerzas y poder de resistencia y librarse por completo de síntomas de dispepsia, desarreglos del hígado y otros males en un período de 10 a 14 días, simplemente tomando hierro en la debida forma; y esto después de haber estado tomando medicinas por muchos meses sin derivar beneficio. Pero debe tenerse cuidado de no tomar hierro concentrado o tintura de hierro, por aquello de economizar algunos centavos, sino que se debe tomar en forma que pueda ser absorbido y asimilado con facilidad, como el hierro nuxado, si es que se quiere derivar beneficio, pues en otra forma puede hacer más mal que bien. Mas de un atleta y campeón norte-americano ha ganado sus laureles porque reconociendo el secreto de la fuerza y poder de resistencia ha provisto su sangre de suficiente cantidad de hierro.—(Firmado) Dr. Bourgey, Doctor en Medicina.

NOTA.—El hierro nuxado que recomienda mas arriba el Dr. Bourgey no es una medicina patentada ni un remedio secreto, sino que en Francia y Estado Unidos es bien conocido de los señores farmacéuticos y recetado por los médicos. Es asimilado con facilidad, no ennegrece la dentadura ni revuelve el estómago y es un remedio poderoso en casi todas las formas de indigestión, nerviosidad, anemia, desarreglos del hígado, pobreza de sangre y otras enfermedades. Se vende en las principales farmacias y droguerías.



PARA CURAR UN RESFRIADO EN UN DIA

todo el mundo toma el LAXATIVO BROMO QUININA (Pastillas.) Los boticarios devolverán el dinero si deja de curar. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.



Por Falta de Luz.

—Este tremendo catarro que me ha dado me tiene embotadas las facultades mentales de tal manera que me veré obligado á dejar el trabajo para irme á acostar.

Esto es un suplicio; me duelen la garganta y las espaldas, y las piernas me flaquean de tal modo que apenas me dejan andar. Temo que la gripe me vaya á postrar en cama por largo tiempo.

Viendo Claro.

—No haga V. caso de su catarro ni de la gripe, que aquí le traigo las maravillosas "Tabletas Bayer de Aspirina" con las cuales se quita el mal instantáneamente.

No se levante V. de su escritorio, pues le aseguro que al poco tiempo de haberlas tomado podrá continuar V. trabajando. Con ellas desaparecen los dolores, se reduce la temperatura en caso de fiebre y se quita todo malestar.



que a los que no se incorporen a las filas se considerarán como desertores, de las penas que les aplicará Cadorna, etc. Creemos que a este cable se le podría cambiar la fecha de Roma por la de Petrogrado y el nombre de Cadorna por el de Kerensky, pues por lo demás del texto, la situación es la misma en Rusia que en Italia.

Lloyd George y Painlaré, las dos primeras figuras de la política en el campo aliado han ido a Roma.

Muy grave debe estar el enfermo cuando tan reputados médicos acuden a asistirlo.

Un cable de estos días, después de hablar de la retirada general de los italianos, dice que las tropas anglo-francesas fraternizan con las italianas.

¿Quería decir esto que también se retiran los anglo franceses?

Un cable de ayer dice que la retirada italiana continúa.

Otro dice que no es de esperarse una gran batalla.

Indudablemente, mientras los italianos se retiren no hay por qué esperar batallas.

Movimientos en sentido inverso.

Los de los austriacos y los italianos.

Los austriacos al principio retrocedieron poco a poco, y ahora avanzan rápidamente.

Los italianos, que al principio avanzaron despacio, retroceden ahora a prisa.

CRITICÓN

Los llamados "achacos de mujeres" son en muchos casos achacos de los riñones. Las ocupaciones sedentarias, labores en la máquina de coser; períodos de embarazo y alumbramiento puede decirse literalmente que "acaban" con sus riñones. Para los "achacos de mujeres" recomendamos las Pastillas del Dr. Becker para los riñones y vejiga. En las boticas.

Los aviones alemanes

París, 7 de septiembre.—Leemos en el periódico francés *Le Journal* el artículo que copiamos firmado por Jorge Prade:

"Nuevamente los aviones

NO CORRA EL RIESGO DE UNA IRRITACION tomando Wiskey o Cognac, para cortar el escalofrío y componer el estómago. Más benéfico será el PAIN-KILLER, de PERRY DAVIS y no le irritará. Sólo el de PERRY DAVIS es legítimo.

quedara seco para que pasara el pueblo de Israel, y el lecho del mar se inundó de agua después cuando fueron a pasar los egipcios que quedaron ahogados.

Algo parecido, pero al contrario, ha sucedido en el Jagliamento.

Él no estaba crecido cuando lo pasaron los italianos, pero quedó seco y vadeable al llegar a él los austro-alemanes.

Según uno de los cables el Jagliamento traicionó a los italianos.

Lo que éstos deben hacer es nombrar un consejo de guerra que juzgue, condene y fusile al signore Jagliamento. **JURAR**

Un cable fechado en Roma nos habla de la moral del ejército, de trabajos pacifistas, de

3º—Fueron derribados:	Aeroplanos aliados	En poder de los alemanes:
De 1º agosto 1914 hasta 31 julio 1915....	72	39
" 1915 " 1916....	455	267
" 1916 " 1917....	1771	776
Totales.....	2298	1082

4º—Globos cautivos del enemigo, conforme a los datos que se poseen, fueron derribados:

En 1915.....	2
En 1916.....	42
Primer semestre de 1917.....	142
Globos dirigibles.....	3

5º—Resumen, del 1º de agosto de 1915 hasta 1º de agosto 1917:

Aeroplanos aliados.....	2298
" alemanes.....	683
Globos cautivos aliados.....	106
" dirigibles aliados.....	3

Prisioneros rusos

Berlín, a 10 de octubre.—La Agencia telegráfica de Wolff hace la siguiente aclaración:

"Los cables de los aliados han alterado el informe del Cuartel General Alemán de 18 de agosto, lo que solo hasta ahora ha sido posible comprobar, habiendo la sospecha de que esta alteración ha sido enteramente intencional. Los

prisioneros hechos en el frente ruso en el período del 10 de julio al 18 de agosto, no son como dicen los cables 41,300, sino que este número se eleva a 140,300 prisioneros.

AÑOS DE BUEN EXITO, tiene el PAINKILLER en la curación de quemaduras, contusiones y desarreglos del estómago e intestinos. Rehúse los substitutos. No hay más PAINKILLER que el de PERRY DAVIS.

COSITAS

Hay casos en que se ve palpable la mano de Dios.

Uno de ellos fué en el paso del mar Rojo por los israelitas. Dios permitió que el mar

LAS ALMORRANAS SE CURAN EN 6 A 14 DIAS

Se garantiza que el UNGÜENTO PAZO curará las Almorranas, simples, sangrantes con picazón ó externas en 6 á 14 días ó se devolverá el dinero. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

FERROVIM
 (MARCA DE FABRICA)
TONICO PARA HOMBRES Y MUJERES

Para las personas débiles, gastadas, nada es mejor que **"FERROVIM"**

Produce sangre rica. Tonifica. Hace sentir que la vida merece vivirla.

FERROVIM & CINCHONA

Para quienes necesitan tonificarse. Esta preparación es especialmente útil después de fiebres y enfermedades palúdicas en general.

DAVIS & LAWRENCE, CO. QUININES MANUFACTURERS NEW YORK

QUININA EN FORMA SUPERIOR NO AFECTA LA CABEZA

Por motivo de su efecto tónico y laxante, el LAXATIVO BROMO QUININA es superior á la Quinina ordinaria. No produce nerviosidad, ni malestar en la cabeza. Tenga en cuenta que sólo hay un "Bromo Quinina." La firma de E. W. GROVE en cada cajita.

UNA OFERTA INTERESANTE PARA LAS SEÑORAS Y SEÑORITAS

Cuando el ingenio humano y su constancia, llega a producir un algo, que se traduce en un beneficio para la humanidad, no debe dudarse de las ventajas que este algo nos ofrece. Tal es el "Compuesto Mitchell".

En este preparado el Doctor J. H. Dye de Buffalo, trabajo durante 45 años y de su famoso Instituto Médico, ha cundido para el mundo entero, este producto, que sin discusión, ha sido aceptado para los fines que se le destina, es decir, para aliviar a la mujer de los achaques del embarazo y los dolores del alumbramiento,

y combatir los males que la acechan propios de su sexo; tales como irregularidades mensuales, debilidad femenina, leucorrea, etc. Los directores de este Instituto, han resuelto ofrecer para esta República y para que las señoras y señoritas puedan cerciorarse de sus excelentes cualidades, una cantidad de muestras, con las cuales se obsequiará a toda persona que escriba solicitando el específico y remita 20 centavos en sellos de correo para ayudar a los gastos de franqueo. Pida Vd. también el portentoso libro del Dr. Dye que dice: "Como dar a luz niños sanos y robustos sin temor a dolores" y "Como llegar a ser madre." Escriba hoy mismo a Dr. J. H. DYE MEDICAL INSTITUTE, P. O. Box 157, Buffalo, N. Y., U. S. A.

del eje central y situados en una pequeña cámara. Llevan tres hombres, un piloto, un bombardador y un artillero. Todos, en caso de ataque aéreo se transforman en artilleros pues hay tres piezas a bordo, pudiendo tirar en caza, en retirada y para arriba y abajo.

Los que yo he visto en pleno día, pasaban a cerca de 4,200 metros, altura dada por el telémetro. Lanzaban los torpedos y volvían a subir a cerca de 6,000 metros de altura.

Es pues una caza vertical lo que se necesita para irlos a alcanzar.

Táctica muy natural. El avión de bombardeo llevando pesos, debe tener más vuelo. Irá menos deprisa, pero en cambio podrá subir muy alto sobre todo con sus motores sobrecorrimidos que dan su plena potencia en las más altas altitudes.

Es pues por la «vertical», por donde el avión de bombardeo procura escaparse.

Al retorno de Londres, los «gothas» pasando por la mar, no tienen que librar combate como tendrían que hacer volviendo de París en pleno día, pues encontrarían nuestras escuadrillas del frente que les cerrarían el camino y les obligarían a aceptar el combate.

Esto explica por qué como para los zepelines, Londres que de las dos capitales es la más alejada de las bases de aviación alemana, es siempre la que recibe las visitas de los aviones alemanes."

CUIDADO CON LOS SUBSTITUTOS.—FRANKILLER, no tiene rival en la curación de las heridas, contusiones y tronchaduras. Inmediatamente sirve para los desarreglos de los intestinos. Rehusé los substitutos. No hay más que un PAINKILLER, el de PERRY DAVIS.

No lo supimos

Buenos Aires, 28 de agosto. Ha sido presentado al Presidente de la República, Yrigoyen, un manifiesto avalorado con más de 100,000 firmas, entre ellas, la del ex Ministro Indalecio Gómez, la del Presidente del Parlamento, De María y de numerosos Diputados católicos, pidiendo que se mantenga la neutralidad de la Argentina.

Los socialistas católicos, en elevadísimo número, han celebrado ayer un importante meeting en favor de la nota de paz del Papa.

Dolores De Espalda Y De Costado

El sufrimiento de la Sra. Kelly y la manera como se curó.

Burlington, Wis.—"My período era irregular, y tenía dolores en la espalda



y en los costados, pero después he haber tomado las Pastillas del Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham y usado dos botellas de la Loción Sanativa, he quedado convencida de que estoy completamente curado de dichos males pues me siento perfectamente bien. Me doy cuenta de que sus remedios me han hecho gran beneficio y confío en que toda mujer que sufra los pruebe."—Sra. ANNA KELLEY, 710 Chestnut St., Burlington, Wis.

Los muchos testimonios convincentes que se publican constantemente en los periódicos debían de ser suficiente prueba para las mujeres que sufren de estos males propios de su sexo de que la medicina que necesitan es el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham.

Este antiguo y excelente remedio de raíces y hierbas ha probado ser sin igual para estas enfermedades terribles pues contiene los elementos necesarios para que la mujer recobre su salud y las fuerzas.

Si el caso de Ud. es peculiar por cualquier motivo y requiere un consejo especial, escriba (confidencialmente) a Lydia E. Pinkham Medicine Co., Lynn, Mass., y recibirá consejos gratis.

NO PIERDA LA ESPERANZA



¿Tiene Ud. la espalda débil o adolorida?

¿Siente Ud. dolor en la espalda cuando se agacha o se incorpora del asiento?

¿Es su orina espesa, de color anormal o despide mal olor?

¿Siente Ud. ardor o dificultad al orinar?

¿Siente Ud. punzadas reumáticas en los músculos y coyunturas?

¿Tiene Ud. los ojos papujos o hidrópicos?

¿Nota recrecimiento acuoso en las pantorrillas y piernas?

¿Irritación o inflamación en la vejiga?

¿Despierta Ud. por las mañanas cansado y sin ambición para emprender las faenas del día?

¿Tiene la manía de que no ha de curarse nunca?

No hay que desesperarse, si siente Ud. algunos de los síntomas arriba indicados, es señal de que sus riñones están debilitados y que necesitan una medicina especial para riñones, tales como las Píldoras de Foster, remedio bien conocido en todo el universo y recomendado por millones de personas que lo han usado.

PILDORAS DE FOSTER PARA LOS RIÑONES,

Lomos, espalda y cintura, Hallan en ellas su cura.

De venta en todas las boticas. Enviaremos muestra gratis, franco porte, a quien la solicite.

FOSTER-McCLELLAN CO.
(7) BUFFALO, N. Y., E. U. de A.

Henry Dyer & Co., Inc.

NEW YORK, N. Y.

Exportadores e Importadores Generales

Representados por A. CAMARA

SOLICITAMOS CONSIGNACIONES DE PRODUCTOS INDÍGENAS

The Henderson Lithographing Co.

CINCINNATI, O.

Fabricantes de los más artísticos almanaques y cromos

REPRESENTANTE: A CÁMARA

AZUCAR

Pida usted siempre azúcar en los Ingenios de VICTORIA O ARAGÓN y quedará satisfecho con su compra.

Se venden estos azúcares en todas partes de Costa Rica; al por mayor en mis oficinas, las cuales están situadas:

San José, frente al Royal Bank, Calle del Comercio.

En Limón, frente al mercado.

GUILLERMO NIEHAUS

alemanes acaban de bombardear Londres.—Los raids de los grandes aeroplanos, parecen haber casi definitivamente reemplazado a los zepelines. Ellos son, dicho sea que nuestra opinión no ha variado nunca sobre este punto, en otra forma temibles. Una escuadrilla de aviones es en efecto mucho más difícil de encontrar y detener que una escuadrilla de zepelines. Rápidos, bien armados para la defensiva, viniendo pronto y desapareciendo enseguida, subiendo alto,

los aviones alemanes de bombardeo son para las aeronaves del conde Zeppelin, lo que es un submarino para una fragata.

Yo acabo de tener el placer de ser bombardeado, sobre el frente, de día y de noche por esos nuevos «gothas» para darles su nombre de guerra. Estos son los biplanos bimotores de cerca de 450 caballos, con dos hélices tractivas, construidos en las fábricas de Gotha, antigua fábrica de vagones. Los dos motores y sus hélices están emplazados a cada lado

Millares de hombres y mujeres padecen de estreñimiento. A menos que se combata se convierte una enfermedad seria. Pruebe las PÍLDORAS DE DAVIS EL HÍGADO y librese de este sufrimiento.

SOLO HAY UN "BROMO QUININA"

ese es el LAXATIVO BROMO QUININA, usado en todo el mundo para curar resfriados en un día. Procúren ver si la firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.



**Mala
Nutrición**



**Desgaste
Orgánico**

*Eso es lo que padece
media humanidad.*

**El remedio es alimento
y medicina, como se com-
binan perfectamente en**

—LA—

**EMULSION
de SCOTT**



**La Emulsión original
de Aceite de Hígado
de Bacalao.**

**Exijase Siempre con
Esta Marca.**

286

**DOMINE
Esa TOS**



que es la señal de alarma de la naturaleza para indicarle que su garganta, pulmones o tubos bronquiales están infestados. Elimine la causa de ella antes que se le arraigue y se desarrolle en una afección seria y peligrosa. La tos indica algún punto débil. Ponga Ud atención

a esta alarma. Puede Ud estar sano y fuerte, pero si a la tosesita no le dá una pronta atención y la cura por completo, bien puede convertirse en dominante y fuera del control de Ud.

BALSAMO de ALLEN

Para TOS y CATARROS

ES EL QUE SE INDICA SIEMPRE

Davis & Lawrence Co., Proprietarios y Fabricantes, Nueva York

LA FAMOSA

NEW HOME

Goza de fama de ser la mejor
máquina de coser

W. STEINVORTH & Hno.

San José, Puntarenas, Limón y Alajuela

Motines en Rusia

Berlín, a 9 de octubre.—Por la vía de Estocolmo, el "National Zeitung" ha obtenido informes según los cuales la anarquía va extendiéndose en Rusia a pesar de todas las medidas que para contenerla ha dictado Kerensky. En Nicw, Kasan, Saratow y Moskow han tenido lugar repetidas manifestaciones de las mujeres de soldados abogando por una paz inmediata y por un aumento de los socorros que se pasan a dichas mujeres.

En Kiew las mujeres amotinadas cuyo número se calcula en unas 80,000 secuestraron a los consejales del municipio y no los pusieron en libertad sino después de haber obtenido la orden de que se repartiera por una sola vez la cantidad de millón y medio de rublos entre las mujeres de los soldados.

En Kasan los motines revisitaron carácter sangriento, resultando gravemente herido el comandante en jefe del distrito militar de Kasan, el general Konowishenko. Éste acababa de informar a Kerensky por la vía telegráfica que después de haber tenido varios encuentros sangrientos con los maximalistas y los anarquistas en Zaryzin, había logrado restablecer el orden en todo el distrito militar. Poco después estallaron los motines en Kasan, los que se dice fueron ocasionados por unos desertores. Los soldados leales dispararon sobre los amotinados resultando sobre 400 muertos.

En Tiflis y Baku ha habido frecuentes combates en las calles que han ocasionado numerosas víctimas. El tren en que viajaban el nuevo Gobernador del Cáucaso y el Comandante en jefe del ejército del Cáucaso, general Prschewalsky fué descarrilado, arrojándose bombas sobre los viajeros, habiendo resultado herido de alguna gravedad el general Bonner, jefe de la comisión militar francesa en Rusia.



**Dolor de Cabeza
Por Agotamiento
Nervioso**

Esta enfermedad afecta generalmente a la mujer y el mal se halla muy a menudo asociado con otras enfermedades propias del sexo. Si no se desarrolla en la infancia, es casi seguro que presentará sus manifestaciones al llegar a la edad de la pubertad. Las personas propensas a dolores de cabeza son por regla general de un temperamento altamente nervioso. La medicina indicada es un tónico que, como las Píldoras Rosadas del Dr. Williams, reconstituya el sistema, nutra los nervios y renueve el organismo entero.

Fortalezca su sistema nervioso debilitado y en breve tiempo sentirá que vuestra salud retorna y con ella nueva vida y felicidad completa.

**PILDORAS DE DAVIS
PARA EL HIGADO**

*CONSTIPACION
BILIOSIDAD*

**PILDORAS DE DAVIS
PARA EL HIGADO**

*DOLORES DE CABEZA
PALIDEZ*

**PILDORAS DE DAVIS
PARA EL HIGADO**

*INDIGESTIONES
DISPEPSIA*

*PURO, SEGURO E INOFENSIVO
PARA EL USO DEL HOGAR*

DAVIS & LAWRENCE CIA., QUIMICOS MANUFACTUREROS
NUEVA YORK, N. Y.

EDGAR KNOHR Y COMPAÑIA

San José - Limón

Ventas al por mayor y al detal

Juan Knöhr hijos

Almacén de abarrotes y géneros

SAN JOSÉ